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Klement ist aus Lautern in die U23 von uns gewechselt genau das ist der Punkt, ich will Spieler
sehen die aus unserer U19 den Sprung in die Bundesliga schaffen.
Dann zahlt sich das NLZ aus. Man stellt ja gerne das 3* NLZ beim Club raus und hört hier im
Forum immer wieder von unserer tollen Jugendarbeit bei der am Ende aber wenig zählbares
raus kommt (Bundesligastammplatz). Erfolg in der Jugendarbeit ist nicht planbar, aber eine
derart lange Durststrecke ist einfach schade.
Spieler wie Klement kann man gerne weiter einkaufen und mir ist es auch egal ob sie es direkt
bei uns oder über Umwege es zum Erfolg schaffen um die geht es mir auch gar nicht. Genauso
wenig wie mich irgendwelche Achsen Geschichten interessieren.
Geduld hab ich genug, als Clubfan auch absolut nötig, aber Jugendspieler sind doch schon seit
Jahren bei Trainingslagern dabei um reinzuschnuppern.
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